

スクラム

No. 7

広島市立祇園中学校

第 1 学年 通信

2 0 1 3 / 5 / 1 3

野外活動に向けて発進！

入学してから、一ヶ月余りたちました。ゴールデンウィークも終わり、教科の授業も本格的に進み始めています。部活動にも参加し、中学校生活にも慣れてきたことでしょう。

来月 19 日～21 日には、江田島での野外活動もあります。先日、下見に行ってきましたが、眼下に海を見下ろす素晴らしい景色でした。宿泊する予定の国立江田島青少年交流の家も大変きれいな建物で、設備も充実していました。

野外活動は、

- ①自然に親しみ、自然を大切にする心や態度を持つこと
 - ②集団生活を通して、きまりを守って安全に行動したり、仲間と協力すること
 - ③生徒同士や、生徒と教師がお互いに理解を深め、発見や感動を体験すること
- などを目的に行われます。

各クラスの代議員が野外活動実行委員となって既に活動を始めています。みなさんも、班の中で、生活係（男女各 1 名 班長は必ず生活係となります。）、保健・美化係（1 名）、食事係（1 名）、学習・レク係（1～2 名）に分かれます。

係の仕事内容は、主に次のようになります。

生活 ⇨ 集合/点呼 班行動のリーダー

班員がきまりなどを守るように声かけをする

保健・美化 ⇨ 健康観察・入浴/清掃関係

食事 ⇨ 食事マナー・ドリンク配布

学習・レク ⇨ オリエンテーリング・ディスクゴルフ・バス内レク



【国立江田島青少年交流の家】

活動内容については、金曜日の学年集会でお話ししたとおりですが、今後、他団体との関係などで多少変更になる可能性もあります。

《野外活動学年スローガン》

自然に響かせ笑い声！咲かせよう最高の団結！

【重点行動目標】

- ・ 10分前行動、5分前集合を心がける。
- ・ 自然とふれあい、自然を大切にする。
- ・ 気持ちのよいあいさつをし、礼儀正しく生活する。
- ・ 仲間のよいところを見つけ、絆を深める。



金曜日の野外活動実行委員会で、実行委員が持ち寄った学年スローガンの原案について話し合い、3組の井川さんから出された上記のスローガンが、全員の支持によって選ばれました。4つの重点行動目標も、それぞれが考えてきたものを集約して、みんなで4つにまとめました。

心に残る素晴らしい二泊三日の野外活動になるように、みんなの力で盛り上げていきましょう！



- 13日 掃除・暮会なし
- 14日 委員会の日
- 15日 全校朝会（8：15 集合完了）
- 16日 眼科検診・テスト発表・夏服販売
- 17日 授業参観・野外活動説明会（武道場）

家庭訪問へのご協力ありがとうございました。

今月の目標

「時間厳守」

4月末の学年代議員会で、ゴールデンウィーク後の気のゆるみを想定したり、野外活動を成功させるために必要な取組として、みんなから「時間を守る。」「着ベルの徹底」「時間厳守」などの時間に関する案が出て決まりました。どのクラスも2～3分前には、大体席についていますね。

【返信欄より】 ありがとうございました。

入学して一ヶ月あまり経ちました。部活も決め、少しずつ中学校生活を実感しながら、親子共々日々を過ごしています。小学校で経験した6年間の土台に、今の新鮮な前向きな気持ちで、自らレベルアップすることを図りながら充実した中学校3年間の過ごし方をしたいと思います。